

EDITORIAL

Si bien es cierto la contratación de más funcionarios y funcionarias en el área de salud pública permitirá enfrentar de mejor manera la próxima temporada invernal, desde el 2020, con la aparición de la pandemia, el autocuidado y la prevención se convirtieron en primordiales.

Uno de los elementos básicos que nos acompañó durante años, y aun sigue presente, es el uso de mascarillas, como clave para la protección y también para no pagar enfermedades respiratorias.

Próximos a que comience la compleja transmisión de los temidos virus -no solo Covid-19, sino una lista mayor-, se hace necesario que cada uno tome conciencia cuando está enfermo y, por supuesto, adopte medidas respectivas.

Según el último informe epidemiológico de la Seremi de Salud, la Región muestra un aumento de infectados de 22,2% de los casos respecto a la semana pasada.

El Seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, detalló que, al 2 de marzo, en base a la detección realizada por los Centros Centinela, se evidencia una alta circulación de Covid-19 que alcanza el 65,3% de los virus detectados, mientras que el Adenovirus y el Rinovirus sólo suman el 14,1% y 10,5% respectivamente. En todo caso, aunque hay un incremento, todavía no existen señales de tensión en la atención.

Todos tenemos que cuidarnos



Las autoridades están tomando medidas para enfrentar el desafío viral que se viene, lo que corresponde entonces es que la comunidad se haga parte de la responsabilidad

Dado el escenario, el director del Hospital Regional de Concepción, Claudio Baeza, confirmó que reforzarán el personal para responder a la eventual demanda.

El mismo directivo aseguró que el año pasado fue muy complejo y que las proyecciones es que el actual sea igual o más. Por ello, a través de la Campaña de Invierno reforzarán las áreas que atienden a más pacientes y que tienen un mayor impacto por enfermedades respiratorias como son: servicios de urgencia, unidades de cuidados intensivos, servicio de pediatría y medicina, entre otros. "Contamos con los recursos para reforzar la atención en invierno y para este año vamos a contratar alrededor de 100 cargos que incorporamos con la campaña de invierno", aseguró a Diario Concepción el director del principal recinto hospitalario del Biobío.

Las autoridades están tomando medidas para enfrentar el desafío viral que se viene, lo que corresponde entonces es que la comunidad se haga parte de la responsabilidad. También depende de nosotros.